## Pressemitteilung



Nr. 129 / 2. Dezember 2024

Sperrfrist heute 18:00 Uhr

Langjähriger LSV-Präsident offiziell verabschiedet – "Vielen Dank, Hans-Jakob Tiessen!"

Der langjährige Präsident des Landessportverbandes Schleswig-Holstein, Hans-Jakob Tiessen, ist heute (2.12.) im Rahmen eines Empfangs des LSV offiziell verabschiedet worden.

Tiessen hatte sein Amt Ende Oktober aus familiären Gründen zur Verfügung gestellt. Zuvor lenkte er über elf Jahre die Geschicke des Landessportverbandes in Schleswig-Holstein. Dem LSV gehören fast 2.500 Vereine mit zusammen rund 790.000 Mitgliedern sowie die Kreissportverbände und die Sportfachverbände des Landes an.

Landtagspräsidentin Kristina Herbst würdigte am Rande der Veranstaltung die Verdienste des scheidenden LSV-Präsidenten. "Ich habe mit Hans-Jakob Tiessen über viele Jahre eng und vertrauensvoll zusammengearbeitet", betonte Herbst. Tiessen sei stets ein engagierter und verlässlicher Partner des Parlaments gewesen, der sich mit seiner ganzen Kraft und Kompetenz dem Sportland Schleswig-Holstein gewidmet habe. "Ich wünsche Hans-Jakob Tiessen von Herzen alles Gute für seinen weiteren Lebensweg und sage im Namen aller Abgeordneten: "Vielen Dank'! Der Sport in Schleswig-Holstein hat Hans-Jakob Tiessen wirklich viel zu verdanken."

Bis zur regulären Neubesetzung beim Landessportverbandstag im Juni 2025 hat die ehemalige Landtagsabgeordnete Barbara Ostmeier die Aufgaben als LSV-Präsidentin kommissarisch übernommen. "Ich wünsche Barbara Ostmeier eine glückliche Hand bei der Wahrnehmung ihrer neuen Aufgaben", sagte Herbst. Sie freue sich auf die weiterhin gute und enge Zusammenarbeit für den Sport in Schleswig-Holstein, so die Parlamentspräsidentin abschließend.